





CAZADORES Coto de Silla

El domingo próximo, día 27, a las nueve de la mañana, se celebrará la subasta de las replazas del coto de término de Silla de las partidas Alter, Mill, Salador y Puerto, en el teatro de dicha localidad.



Contiene la mejor leche de vaca. Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

Profesor de piano

D. José Malleu da lecciones de piano, guitarra y bandurria en su casa y a domicilio, a precios económicos. Abadía de San Martín, núm. 16, entresuelo, izquierda.

PUBLICACIONES

Se ha publicado el número correspondiente al mes actual de la revista científica El Eco de España. Dedicada a la atención, según costumbre, a dar cuenta de novedades y de noticias útiles para los aficionados.

MOVIMIENTO DE POBLACION

Ayer se registraron los matrimonios, nacimientos y defunciones siguientes:

Juzgado municipal del distrito del Mar. Nacimientos: Varones, 0.—Hembras, 1. Defunciones: Vicente Bonanica Marzal, de 25 años, Cruz Nueva, 2, de tuberculosis pulmonar.—Ramón Pons Monzón, de mes y medio, Camino viejo del Grao, letra P, de bronquitis.—Miguel Martí Sánchez, Carlos, 11, de meningitis tuberculosa.—Barnabé Casanovi, Toledo Broch, de un mes, Camino de Benimaclet, sin núm., de meningitis aguda.

Distrito del Mercado. Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 1. Defunción: Amparo Adelanada Juan, de 5 años, Pelejo, 17, de bronco-neumonía.

Distrito de San Vicente. Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 1. Defunciones: Vicente San Fernando Pérez, de 50 años, Manicomio, de nefritis crónica.—Vicenta Domingo Cortés, de 77 años, Hospital provincial, de encefalitis crónica.—Julio Alonso Martí, de 32 años, Recaredo, 16, de infección intestinal.—José Altayó Altayó, de 12 años, de meningitis.—Julia Genovés Blanquer, de 23 meses, Cuenca (Patria), de gastro-enteritis.—Juan Gómez Romero, de 25 años, Hospital provincial, de pulmonía traumática.

Distrito de Serranos. Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 1. Defunción: Dolores Fenollosa Ventura, de un año, Rafelló, 14, de meningitis.

Total: Matrimonios, 0.—Nacimientos, 7.—Defunciones, 12.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTOS DE HOY.—San Pedro Pascual de Valencia; Santos Servando y Germán, mártires.—El oficio y la misa son de San Pedro Pascual, con rito doble mayor y color blanco.

SANTOS DE MAÑANA.—San Rafael Arcángel. CUARENTA HORAS.—Terminan en la iglesia del Hospital Provincial. Se desfilan por la tarde a las 10 y media y se reserva a las cinco y media de la tarde.

Mañana empiezan en la parroquia de San Nicolás. ANUNCIO NOTICIA.—Turno de San Pascual. GOTA DE MARÍA.—Nuestra Señora del Sufragio, en Santa Cruz.

En la iglesia de la Malvarrosa, los religiosos hospitalarios dedican un solemne novenario a San Rafael, cuyo ejercicio empieza a las cinco de la tarde.

En Santa Catalina María se celebra esta mañana, a las siete y media, misa rezada en el altar de San Rafael; y por la tarde, a las cinco y media, el ejercicio del novenario, con exposición y sermón.

En Santa Cruz tendrá lugar al anochecer el ejercicio de la Felicitación Josefina.

Mes del Santo Rosario. En San Andrés, a las seis misa y ejercicio; y a las diez misa con exposición y ejercicio.

En San Miguel, a las siete y media misa y ejercicio. En la iglesia de la Sangre, a las siete y media misa con exposición y ejercicio.

En San Juan del Hospital (del Isidoro la Católica), a las ocho y tres cuartos exposición y Rosario. En San Nicolás, a las once misa con exposición y ejercicio.

En San Juan del Hospital (frente al Milagro), a las seis y media de la tarde ejercicio con exposición.

Observatorio METEOROLOGICO de la Universidad de Valencia

22 de octubre de 1907. A LAS TRES DE LA TARDE. Barómetro, 761.80; termómetro, 19.8; humedad, 90; dirección del viento, SE; fuerza del viento, calma; estado del cielo, cubierto.

DE LAS TRES DE LA TARDE ANTERIOR. Temperatura máxima al sol, 29.6.—Máxima a la sombra, 18.6.—Mínima a las 5 de la mañana, 15.0.—Mínima al reflector, 18.8.—Evaporación en milímetros, 1.7.—Lluvia en milímetros, 8.6.—Velocidad del viento en kilómetros, 50.

Observaciones astronómicas de hoy. El sol sale a las 6 horas y 19 minutos, y se pone a las 5 y 57 minutos.

La luna sale a las 6 y 50 minutos de la tarde, y se pone a las 8 y 10 de la mañana.

ESPECTACULOS

TEATRO DE RUZAFIA.—A las 8.30 de la noche.—La Rabalera.—El puño de rosas.—La fea del día.

TEATRO DE APOLO.—A las 8.30 de la noche.—La suerte loca.—Amor ciego.—El píjolo.

EL TIRIA. Cinematógrafo Moderno. San Vicente, 125 y 126 (frente a El Comercio). Sesiones desde las cinco de la tarde. Entrada 10 céntos. Preferencia 1 real.

SECCION COMERCIAL

Movimiento bursatil Cotización de valores

Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza, correspondiente al día 22 de octubre de 1907:

FONDOS PUBLICOS. Deuda perpetua al 4 por 100 interior: 81.90 d. Deuda amortizable al 4 por 100 exterior: 82.00 d.

Obligaciones municipales 6.º emisión: 101.75 p. Obligaciones municipales 7.º emisión: 107.00 d.

Obligaciones provinciales. Carreteras: 106.00 d. Id. Id. Id.: 107.00 d. Id. Id. Id.: 108.50 d. Id. Id. Id.: 109.60 d.

Londres.—Cheque de banco: 23.80. 8 días vista, comercial: 27.85 a 28.05

Telegramas bursátiles

Del Colegio de Corredores. Barcelona 22, a las 16. Deuda perpetua al 4 por 100 interior: 81.90. Deuda amortizable al 4 por 100 exterior: 82.00.

Madrid 22, a las 15. Tabacaleras: 409.00. Camislas París: 41.50. Buffelsboom: 12.45. Cambios Londres: 28.24.

Madrid 22, a las 15. Tabacaleras: 409.00. Camislas París: 41.50. Buffelsboom: 12.45. Cambios Londres: 28.24.

Madrid 22, a las 15. Tabacaleras: 409.00. Camislas París: 41.50. Buffelsboom: 12.45. Cambios Londres: 28.24.

Madrid 22, a las 15. Tabacaleras: 409.00. Camislas París: 41.50. Buffelsboom: 12.45. Cambios Londres: 28.24.

Movimiento del Puerto

EMBARCACIONES ENTRADAS EL 22 OCTUBRE. Vapor Corona, de Cartagena, de tránsito.—Vapor Brasileño, de Barcelona, de tránsito.—Vapor Tissa, de Fiume y escalas, con cargo general.

DESPACHADAS. Vapor Corona, para Londres, de tránsito y fruta.—Vapor Brasileño, para Buenos Aires y escalas, de tránsito y otros.

Telegramas y Telefonemas

Del EXTRANJERO

Descalabro de los franceses. Paris.—El general Druce ha telegrafado explicando las causas del descalabro sufrido por las tropas francesas en Casablanca.

Muerta por una avalancha. Tolosa (Francia).—Una señora española, cuyo apellido es Camps, pues formaba parte de una caravana de alpinistas, desapareció envuelta en una avalancha de nieve, entre Luchón y Venasque.

Las huelgas en Italia. Roma.—El Comité ejecutivo del Sindicato de los agentes de ferrocarriles ha votado una orden del día rechazando la idea de huelga y todo otro sistema de protesta, tal como el «sabotaje» o la resistencia pasiva.

La situación de Portugal. Valencia de Alcántara.—Comunican desde Lisboa que todo hace creer que está dispuesto el señor Vilhena a hacer enérgica oposición a la dictadura del Sr. Franco.

Los partidos de oposición afirman que se ha negado el rey D. Carlos a aprobar el decreto que le presentó el Sr. Franco, disolviendo los Ayuntamientos, para sustituirlos por comisiones administrativas.

El Sr. Vilhena se declara dispuesto a convocar los colegios electorales tan pronto como llegue al poder.

El príncipe heredero ha manifestado su deseo de emprender un viaje al Extremo Oriente portugués.

La fecha no ha sido fijada todavía.

De la TARDE

Madrid 22, a las 6.30 tarde. Lo que dice la prensa. Hace observar El Universo que los taberneros han cumplido la orden del ministro relativa al cierre de sus establecimientos.

El Globo se ocupa de los recientes viajes del rey a Málaga y Barcelona. El primero lo califica de trasechado y el segundo de tardío.

«No ha tenido tiempo S. M.—dice—de enterarse de los daños causados por los temporales ni de consolar en su desgracia a los perjudicados, pues mas que visita ha resultado una fuga continuada.»

Hace notar que en cambio no han faltado las visitas a las Catedrales, las misas a bordo, ni los Te-Deums.

Censura El Imparcial al Sr. La Cierva por haber manifestado ayer en el Congreso que los extractos que de las sesiones de las Cortes insertan los periódicos van plagados de inexactitudes.

«Cuando en el Parlamento—escribe—brillaban Castelar, Cánovas, Martos y Sagasta, nadie se quejaba de esto. Tampoco se han quejado Moret, Montero Rios, Alvarez (D. Melquiades) y Salmorón. Era necesario el entronizamiento de las medianías parlamentarias para echar de ver que la prensa comete inexactitudes en los extractos que publica.»

El Liberal se ocupa de la estancia de Francia y España en Marruecos. «Mientras Francia—escribe—pacta préstamos con el sultán y realiza otros actos que tienden a consolidar su permanencia en Marruecos, ya que por ahora no puede calzarse el protectorado, nosotros quedamos sin jurisdicción; nos apresuramos a complacer a determinadas personas quejas de Santolalla, accedemos a prestar barcos para castigar al Roghi y casi nos vemos comprometidos a cargar con la responsabilidad de evitar el contrabando de guerra.»

Consejo de ministros. Se ha celebrado esta mañana en el domicilio del Sr. Maura y ha durado cerca de dos horas. El presidente ha dado cuenta a sus compañeros de gabinete de los detalles del viaje de S. M. a los

pueblos damnificados por los temporales, en Málaga y Cataluña. Se han cambiado impresiones acerca de la forma de allegar recursos para acometer carreteras y otras obras públicas en las provincias damnificadas, y en esta tarea invirtieron los ministros dos o tres Consejos mas. Se ha hablado también del reparto de accionistas y de los necesitados, y se han concedido varios expedientes de Fomento.

No se han ocupado los ministros del indulto de Ormaechea por no haber llegado todavía el expediente. El Sr. Ferrandiz ha entregado al señor Maura nota detallada de sus proyectos de reformas en Marina. Han negado los ministros que hayan hablado en Consejo de los supuestos rezagos entre los Sres. Sanchez de Toca y La Cierva y entre el primero y el Sr. Orma. El señor marqués de Estella ha dado cuenta al Sr. Maura de sus proyectos de reformas en el ejército y el presidente le ha pedido nota de los mismos. El subsecretario de la Presidencia, Sr. Ortúño, se ha trasladado inmediatamente al ministerio de la Guerra con objeto de recoger dicha nota.

Los médicos titulares. En el local de la Academia de Jurisprudencia se ha celebrado esta mañana la sesión preparatoria de la Asamblea de médicos titulares. Ha presidido el doctor Sr. Almaraz, asistiendo unos 800 asambleístas. Se han nombrado comisiones para que dictamen acerca de los asuntos puestos a deliberación.

A las tres de la tarde ha comenzado la sesión inaugural de la Asamblea, bajo la presidencia también del doctor Sr. Almaraz. Este ha leído un breve discurso de salutación a los asambleístas. Se ha dado cuenta del dictamen de la ponencia sobre el tema «Depravación de las funciones del cuerpo de Médicos titulares y medios para conseguir que les paguen sus créditos los municipios». Dicho dictamen ha sido aprobado después de un ruidoso incidente.

La sesión se ha suspendido durante media hora. Hoy ha prometido en el Congreso el diputado por Valencia Sr. Blasco Ibañez. No ha dicho que le ha movido a ello el deseo de pedir el establecimiento de una línea de vapores entre España y Constantinopla, pues existen allí millares de españoles, especialmente de negociantes catalanes, que se valen de los buques franceses para realizar sus negocios.

El indulto de Ormaechea. Los representantes en Cortes por Navarra han visitado al ministro de la Guerra señor marqués de Estella para interesarle en la concesión del indulto de Ormaechea. La entrevista ha sido afectuosa. Los representantes de Navarra han salido bien impresionados del despacho del Sr. Primo de Rivera.

Las inundaciones. De Lérida nos comunican las siguientes noticias: El río Segre se ha desbordado. El agua penetró en la población por la Rambla, denominada de Fernando. Fueron arrancados los postes del telegrafo, quedando Lérida incomunicada con Madrid. La parte baja de la población ha quedado inundada. Los ríos Florell y Noguera Pallaresa han experimentado notable crecida en su caudal de aguas. El gobernador civil y el alcalde recorren la capital, dictando medidas para socorrer a los que se hallan en peligro. El agua penetró en los talleres de la tipografía de los Sres. Sol y Banet, llegando a cubrir las máquinas. Derrumbó también el taller de fotografía. La carretera de Barcelona ha quedado interceptada. Tres casas han quedado aisladas y a los vecinos no se les puede prestar socorro por el ímpetu de la corriente. Se hacen trabajos para prestárselo.

Otro despacho de Lérida comunica las siguientes noticias: «En la Rambla de Fernando el agua ha inundado las oficinas del Banco de España, los cafés y los comercios. El muro de contención comienza a desmoronarse. Numerosa brigada de obreros se ocupa en reparar estos desperfectos. Fuerzas de bomberos, guardia municipal y agentes de seguridad recorren las calles prestando auxilios a los que los necesitan.»

De Tarragona telegrafan lo siguiente: «El río Francolí se ha desbordado, inundando la vega. Lleva un caudal de aguas nunca visto. Los vecinos del barrio marítimo abandonan sus viviendas ante el temor que éstas queden inundadas.»

De Tortosa comunican que el Ebro se ha desbordado, inundando la parte baja de la población.

La «Gaceta». Inserta lo siguiente: Algunas disposiciones para el mejor cumplimiento de la ley de Alcoholes en la parte que afecta al encabezamiento de los vinos comunes. Disponiendo que el timbre de las barajas sea de 30 céntos.

El servicio de trenes. Reparados los desperfectos de la vía entre las estaciones de Sans y Gavá, ya ha comenzado la circulación de trenes por la línea de Villanueva. El expreso de Madrid ha llegado a la hora reglamentaria.

De Palma. Palma de Mallorca.—Ha celebrado el Ayuntamiento sesión extraordinaria. Se ha tratado en ella del proyecto de Administración local. Ha sido desechado el voto particular de los conservadores favorable al proyecto, y ha sido aprobado el dictamen suscrito por los republicanos y los liberales pidiendo que se elimine del proyecto lo de las comisiones permanentes formadas por vocales natos y algunas otras innovaciones.

Los catalanistas. Barcelona.—Importantes elementos del catalanismo gestionan la fundación de un centro para la propaganda de sus ideales. Parece que esto dará lugar a algún disgusto en la Liga Regionalista. Los nacionalistas tratan de hacer una tirada especial del discurso del Sr. Suñer para repartirlo gratuitamente.

De la NOCHE

Madrid 22, a las 10.50 noche. De interés para Valencia. Sábese que el presidente de la Diputación provincial de Valencia, Sr. Valdecabres, está muy satisfecho del resultado de sus gestiones cerca del ministro de Fomento, pues éste, en el Consejo de ministros celebrado hoy, ha propuesto y ha sido aprobado un crédito de 501.000 pesetas con destino a la terminación de las obras del pantano de Buco.

También por indicaciones del Sr. Valdecabres, se harán a Valencia otras concesiones, de interés para esa provincia.

Final de la sesión del Congreso. Continúa el debate sobre el proyecto de reforma de la ley de Administración local, y en el uso de la palabra el Sr. Juncos.

Le contesta a ésta, en nombre de la comisión, el Sr. Canals. Rectifican ambos, se suspende el debate y se levanta la sesión.

Final de la sesión del Senado. Sigue el debate sobre el asunto de la venta de los cuadros del Greco, y en el uso de la palabra el señor obispo de Madrid.

Elocuentemente dice el prelado que está de acuerdo con los que censuran la venta de dichos cuadros. «En tiempos de Pablo II—añade—se dictó una bula a los cardillos, cominándoles con severas penas por la venta de objetos artísticos, y hasta llegaron a reglamentarse las ventas. Rectifica el ministro abundando en las ideas expuestas por el obispo.»

El Sr. Tormo pide que se vote de una vez la prohibición de la venta de las riquezas artísticas que poseemos.

Rectifican todos los oradores y se dá por terminado el debate, continuando el relativo al proyecto de Emigración.

El Sr. Diaz Moren habla para alusiones. Acto seguido se suspende el debate y se levanta la sesión.

Los reyes a Inglaterra. Se sabe oficialmente que los reyes marcharán a Inglaterra el sábado próximo. En Palacio se hacen los preparativos necesarios para el viaje.

Sanción regia. A última hora de la tarde estuvo en Palacio la Mesa del Senado, con objeto de poner a la sanción regia las leyes últimamente votadas en la Alta Cámara. La Mesa del Congreso irá mañana a Palacio con igual objeto.

El cupo para 1908. En el Consejo de ministros celebrado hoy se ha acordado fijar en 100.000 hombres el cupo para el reemplazo de 1908. Como la cifra de gastos se aumentará en el presupuesto de Guerra, será recompensada con licencias trimestrales que se concederán en distintos periodos del año próximo.

Cumpleaños de la reina. Con motivo de celebrar el jueves la reina Victoria su cumpleaños, oírá misa en su oratorio particular. En Palacio habrá recepción oficial, y por la noche se celebrará un banquete de gala de 100 cubiertos.

Mas de las inundaciones. Nuevos despachos oficiales recibidos del gobernador de Lérida, dicen que el río Segre se ha desbordado otra vez, dejando aislados a varios pueblos. También el Pallaresa se ha desbordado, causando grandes daños. El servicio telegráfico se ha interrumpido en varios puntos.

Noticias particulares confirman las versiones oficiales. Unas y otras son aterradoras, pues las lluvias continúan y la alarma es cada vez mayor en las regiones inundadas. Para prestar auxilio a los habitantes de aquellas, han salido de Barcelona marineros con lanchas del canoero «Demario».

Los ancianos de las comarcas inundadas, aseguran que la inundación actual es mas terrible que la que sufrió en 1876.

Concesión de créditos. El Consejo de Estado ha despachado favorablemente varios expedientes sobre concesión de créditos para Guerra y Marina.

Informe.—Turno en contra. Ante las subcomisiones del Consejo de Estado y la comisión de Presupuestos del Congreso informó hoy el Sr. Allendázar acerca de los presupuestos de aquellos departamentos.

Las subcomisiones aprobaron los Presupuestos. El Sr. Azorárate consumirá mañana en el Congreso el sexto turno en contra del proyecto de Administración local.

El Sr. Canalejas ha conferenciado esta tarde con el Sr. Maura acerca de la Escuela naval instalada en el Ferrol. Aunque los conferenciados guardaron absoluta reserva sobre los tratados se cree que conviniere una fórmula para complacer a los ferrolanos.

Mencheta. De la MADRUGADA. Madrid 23, a las 2.15 madrugada. El día político.

La sesión del Congreso careció en absoluto de importancia. El palacio de las Cortes estuvo desanimado, y la sesión transcurrió sin ningún incidente de gran importancia.

Las oposiciones, a falta de armas mejores, creen es muy habilidoso buscar las supuestas diferencias de criterio, los inciertos rozamientos y disgresos que dicen haber, no entre los ministros, sino entre estos y algunos prohombres conservadores. Tales diferencias, en cuyo incremento la parcialidad política pone gran empeño, se apresuran a echarlas en cara al gabinete buscando efectos, intentando provocar consecuencias que por ahora no parecen.

De esta tarea se encargó ayer el Sr. Martín Rosales, con adversa fortuna, siquiera el tono grandilocuente que dió a su discurso, parecía tratábase de algo trascendental para la vida de la nación.

Recogiendo el Sr. Martín Rosales determinadas afirmaciones que el nuevo periódico El Mundo atribuye, con mayor ó menor exactitud, al alcalde de Madrid, pretendió que el gobierno dijera mas de lo conveniente en asunto tan delicado como claro, é intentó obligar al ministro de la Gobernación a que formara expediente administrativo al señor Sanchez de Toca.

La contestación del Sr. La Cierva fué todo lo categórica y terminante que al caso requería, al asegurar que las afirmaciones de un periódico, cuya autenticidad no está demostrada, no pueden servir de documento oficial; que la conducta del alcalde no solo se ajusta a la ley, sino que es correctísima, y que por lo tanto no tiene el gobierno, ni el ministro de la Gobernación, que intervenir en esto.

Como se vé, las palabras del Sr. La Cierva no ofrecen ambigüedad ni oscuridad ninguna. La conducta del ministro, que no es enemigo de la prensa como el Sr. Martín Rosales intentó presentarlo, es la única permitida a un hombre de gobierno que tiene sobre sí la responsabilidad del poder, y es la que está valiendo al ministro el elogio de las personas imparciales.

Consejo adelantado. El Consejo de ministros que bajo la presidencia del rey tenía que celebrarse, como es costumbre, el jueves, se ha adelantado y se verificará hoy. La causa de tal variación es que el jueves celebra sus días S. M. la reina Victoria.

Los reyes a Inglaterra. En los centros oficiales se aseguraba anoche que S. M. emprenderán el sábado su anunciado viaje a Inglaterra.

La firma regia. La Mesa del Senado estuvo en las primeras horas de la noche en Palacio poniendo a la firma del rey la concesión de un crédito extraordinario para socorrer a las familias damnificadas por las últimas inundaciones y otro crédito de 70.500 pesetas para el pago de los premios concedidos en la Exposición de Bellas-Artes de 1906.

También sancionó el rey con su firma la división del impuesto especial de azúcar en los licores y aguardientes azucarados destinados a la exportación y la prolongación del ferrocarril de Puerto Llano hasta Infantes.

La Mesa del Congreso. Hoy, a las doce de la mañana, irá a Palacio la Mesa del Congreso para presentar a la sanción del rey varias leyes.

A favor de Nakens. La junta directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid celebró anoche sesión, acordando que una comisión de aquella visite al presidente

del Consejo para rogarle que aconseje a S. M. el rey el indulto de Nakens.

Más de las inundaciones. Telegrafan de Barcelona que las noticias que se reciben de la cuenca del Llobregat no pueden ser mas desconsoladoras. El río ha experimentado tan extraordinaria crecida, que el agua llega en muchos puntos a rebasar las copas de los árboles.

En toda la vega el nivel de las aguas llega a dos metros. Los desbordamientos han causado grandísimos daños en los campos, en muchos de los canales ha depositado la corriente una capa de arena que alcanza a medio metro de espesor.

El desbordamiento ha destruido el puente del ferrocarril de Monzón. Desde Manresa dicen que el río ha experimentado una imponente crecida, causando esta tremenda pánico.

Las últimas noticias que se tienen de Tortosa no son tampoco nada tranquilizadoras, pues el temporal persiste y el Ebro ha sufrido un aumento en su nivel de cinco metros, inundando toda la zona baja y arrasando la huerta. El río continuaba creciendo.

De Tarragona. Dicen de Tarragona que el río Francolí sigue creciendo de un modo alarmante. La corriente arrastra árboles copulentes, plantas y animales. La noche de ayer llovió incesantemente de un modo torrencial, creyéndose por este motivo que el río se desborde, en cuyo caso las inundaciones serían inevitables.

No se tienen detalles. Los sucesos de Marruecos. Los franceses atacados. Dicen de Casablanca que los moros atacaron a las avanzadas francesas, originándose un combate que duró dos horas, terminando con la retirada de aquellos, no sin apoderarse antes de un cañón y causar a los franceses cinco muertos y veinte heridos.

Pidiendo perdón. En Tanger se han recibido noticias de Ujda comunicando que de hoy a mañana se presentará en aquella plaza una comisión de notables de la kabila de Beni-Haser para pedir perdón y dar exención por el ataque de que varios exaltados de su tribu hicieron objeto a una columna francesa.

Detalles de un combate. En Tanger se conocen detalles del combate del día 19. Una sección francesa practicaba un reconocimiento en busca de un campamento que inconscientemente atravesó las avanzadas, cuando fué aquella atacada por 4.000 moros.

El combate se generalizó, advirtiéndose lo cual por un cañero, cañoneó a los kabileños causándoles mas de 40 bajas. Entierro de un capitán. Un despacho de Casablanca reexpedido desde Tanger comunica que en el campamento español se dió sepultura ayer al cadáver del capitán Yuler, que resultó muerto en el combate del día 19.

En este acto se pronunciaron discursos muy patrióticos. De acuerdo. Comunican de Paris que en el Consejo de ministros, celebrado ayer, M. Pichon manifestó que Francia y España van de acuerdo completo en lo que se refiere a la adopción de medidas para la represión del contrabando de guerra.

De Tanger. Comunican de Tanger que en la noche del 17 fueron extraídas de la Adana de Mazagán 300 cajas de cartuchos que se remitieron a Marrakesh.

La sustracción se repitió la noche siguiente, desapareciendo de la referida Adana gran cantidad de municiones.

Dicen también que Muley Hafid dispone de cinco mil hombres, de los cuales dos mil irán a Mogador contra el gobernador, pues todavía le es fiel al sultán.

Añaden que el pretendiente enviará a los consules de las naciones una circular, manifestando que el movimiento de sus mellahs no va contra los europeos.

El súbdito desaparecido. Telegramas de Casablanca recibidos en Tanger participan que el súbdito francés desaparecido ha sido asesinado por los moros y se sabe que aquel se defendió heroicamente, matando a un moro é hiriendo gravemente a otros dos.

Se están haciendo trabajos para ver si se da con el cadáver. Por la paz. Ha llegado a Casablanca una comisión de moros rebeldes delegados para gestionar la paz, creyéndose que fracasará la tentativa porque la petición, tal como la han formulado, no ha de dar el resultado que los kabileños pretenden porque las condiciones que piden son muy exageradas.

Madrid 23, a las 3.30 madrugada. Mas de Lérida. Comunican de Lérida, que la corriente del río Segre ha destruido el puente sobre éste que dá entrada a la capital.

El edificio que ocupa la sucursal del Banco de España, próximo a dicho puente, ha sido desalojado.

Se han inundado varias casas de la parte baja de la población. Los vecinos se hallan bloqueados. La alarma es grandísima en toda la parte recayente al río.

Los campos próximos a este han sido arrasados, y arrasados por la corriente cosechas, árboles y animales.

Hasta ahora no se tienen noticias de que hayan ocurrido desgracias personales, aunque se supone fundadamente que se habrán registrado algunas.

Ha llegado, procedente de Barcelona, el material de salvamento que se pidió ayer, el cual ha empezado a utilizarse inmediatamente.

Madrid 23, a las 3.30 madrugada. Mas de Lérida. Comunican de Lérida, que la corriente del río Segre ha destruido el puente sobre éste que dá entrada a la capital.

El edificio que ocupa la sucursal del Banco de España, próximo a dicho puente, ha sido desalojado.

Se han inundado varias casas de la parte baja de la población. Los vecinos se hallan bloqueados. La alarma es grandísima en toda la parte recayente al río.

Los campos próximos a este han sido arrasados, y arrasados por la corriente cosechas, árboles y animales.

Hasta ahora no se tienen noticias de que hayan ocurrido desgracias personales, aunque se supone fundadamente que se habrán registrado algunas.

Ha llegado, procedente de Barcelona, el material de salvamento que se pidió ayer, el cual ha empezado a utilizarse inmediatamente.

Postres variados GEROGRAFICO



La solución mañana. IMP. DOMINGUEZ, MAJ. 26

